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 令和２年４月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和２年４月 16日（水）14時 00分～15時 25分 

場  所  大井町役場 ２階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、石井孝典教育長職務代理者、 

      牧野誠一郎委員、中條政夫委員、小島茂子委員 

出席職員  石井浩二参事兼教育総務課長、大森勉生涯学習課長、 

橋本多恵子学校給食センター所長、大川智也指導主事、 

山﨑良徳社会教育主事 

【書記】山崎好之教育総務課副課長 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

      人事異動により着任した山﨑良徳社会教育主事が自己紹介をする。 

 

２ 前会議録の承認 令和２年３月定例会の会議録が承認され、石井教育長職務代理者

と牧野委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1)教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

新型コロナウイルス感染症対策会議、国の緊急事態宣言に伴う「新型コロナウイ

ルス感染症対策本部」、同感染症による教育委員会の幼稚園・学校の対応、全国町村

教育長会総会と研究大会の中止、本日実施予定の全国学力学習状況調査の取りやめ、

辞令交付式、人事異動、足柄上地区教育長会議、臨時校長会議、臨時園長会議など

の報告をする。 

特に、新型コロナウイルス感染症による幼稚園・学校の対応では、４月６日から

の再開を考えていたが、神奈川県立学校の休校措置を踏まえて、８日から 17日まで

を幼稚園は臨時休園、小・中学校は臨時休校の措置をした。しかし、７日の国の緊

急事態宣言の発出等に伴い、休園・休校措置を５月６日までとした旨等の報告をす

る。 

 

(2)各課・センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告    資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

②学校給食センター関係事業報告 資料により橋本学校給食センター所長が説明する。 
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【質疑なし】 

 

４ 議事 

(1)議決事項 

●議案第７号 大井町教育委員会事務局の組織等に関する規則の一部を改正する 

規則について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

 

  【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第８号 大井町教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

 

  【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第９号 大井町立学校教職員服務規程の一部を改正する規程について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

 

（中條委員） 

  在宅勤務については、この教職員に中に臨時的任用職員や会計年度任用職員も含ま

れますか。 

 

（石井参事兼教育総務課長） 

  はい、含まれます。在宅勤務は出勤扱いとなります。 

 

  【その他質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第 10 号 令和２年度神奈川県教科用図書足柄上採択地区協議会委員の推薦

について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

 

【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第 11 号 令和３年度大井町立小学校及び中学校使用教科用図書の採択方針

について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

 

【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 



3 

 

●議案第 12号 大井町社会教育委員の委嘱について 

資料により大森生涯学習課長から説明をする。 

 

【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第 13号 大井町文化財保護委員の委嘱について 

資料により大森生涯学習課長から説明をする。 

 

【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第 14号 大井町スポーツ推進委員の委嘱について 

資料により大森生涯学習課長から説明をする。 

 

【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

●議案第 15号 大井町青少年指導員の委嘱について 

資料により大森生涯学習課長から説明をする。 

 

【質疑なし 委員全員の賛成により承認される】 

 

(2)協議事項 

  ●教育委員の園・学校訪問について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

 

【園・学校訪問の実施をすることとなり、教育委員の日程の確認をする】 

 

５ その他 

●令和２年度主要事業について 

 資料により各課長・所長から説明する。 

 

（石井教育長職務代理者） 

 このようなコロナウイルス感染症の状況の下で、いろいろな工事等が予定されて

いますが、場合によっては工事期間中に終わらないとか、延期になる場合が十分考

えられますので、何が大事であるかを考慮し、優先順位等を決めて工事等を実施し

た方がよいと思われます。 

 また、教育総務課の主要事業の中で、上大井小学校へのＩＣＴ機器の導入とあり

ますが、大井小学校や湘光中学校の先生方にも早く機器に慣れていただくためにも、

研修会には、両校の先生方にも出席していただいた方がよいと思います。 
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（石井参事兼教育総務課長） 

 上大井小学校へのＩＣＴ機器の導入については、タブレット端末を考えておりま

す。昨年度は大井小学校にタブレット、湘光中学校にノートパソコンを導入させて

いただきました。導入については、大井小学校と湘光中学校は Windows Vista で、

上大井小学校は Windows７であったため、ヴァージョンが古い２校の機器を先に更

新させていただきました。 

 ただ、今回の国の方針転換による 1 人１台端末の早期配備の加速により、補助金

の上限である単価 45,000円の端末を導入していくとなっていますが、今まで導入し

た機器はかなりよいものとなります。果たして今年度上大井小学校に同様の機器を

導入してどうかというところも考えていかなければなりません。１クラス分だけ別

の機器を使うのもどうかというところもありますので、そこも含めて検討していき

たいと考えております。 

 

（夏苅教育長） 

 ここで急遽コロナウイルス感染症対策のための GIGA スクール構想が変わってし

まいました。当初町が計画していたものと違いが出てきてしまったところもありま

すが、その対応については担当の方で検討をしているところでございます。 

 

（山崎副課長） 

 工事につきましては、大井小学校南棟改修工事と湘光中学校グラウンド改修工事

と大きな工事がございますが、国庫補助金が採択されていますので、できる範囲で

工事を進めていきたいと考えております。 

 

（石井参事兼教育総務課長） 

 併せて、他の事業においても、物品を入れるのに、割と中国製のものが多く、生

産や流通が止まってしまっている状況もあります。太陽光パネル等は、事業者によ

っては中国等で造っているところもありますので、納品も難しくなるという話も出

ています。当然計画は進めて、物が入ってこないということですので、繰越事業と

いう形でおそらく国の補助金も対応できるであろうという話ですが、その辺も確認

しながら進めていきたいと考えております。 

 

●新型コロナウイルス感染症対策について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明をする。 

併せて、生涯学習課長から予定していた事業中止の説明をする。 

 

  ●別添の資料について 山崎副課長から説明をする。 

   ・関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会（群馬大会）の中止 

   ・「学校施設長寿命化計画」の策定について 
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●今後の行事等予定について 

資料により石井教育総務課長から説明する。 

 

６ 閉会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 

 


